



Communiqué de presse

Nouveautés au conseil de surveillance PORR : première femme à la tête du conseil de surveillance

Vienne, 03.05.2024 - Le conseil de surveillance de PORR se reforme : Iris Ortner, membre de longue date du conseil de surveillance, succède à partir du 30 avril 2024 à Karl Pistotnik en tant que présidente, le précité reprend le rôle de vice-président.

Après le démarrage en fanfare de PORR en 2024, un changement a également été décidé au niveau de la présidence du conseil de surveillance : Iris Ortner est depuis le 30 avril 2024 la première femme à diriger le conseil de surveillance de PORR AG. "Iris Ortner apporte, outre son expérience industrielle et économique, de vastes connaissances techniques. Je me réjouis de la poursuite d'une collaboration constructive", déclare le CEO de PORR Karl-Heinz Strauss.

Iris Ortner est membre du conseil de surveillance depuis 2010 et préside également le comité pour le développement durable / Sustainability de PORR. Iris Ortner assume désormais également la présidence du comité de nomination et du comité de rémunération. En tant que présidente du conseil de surveillance, elle succède à Karl Pistotnik, qui prend pour sa part le poste de vice-président occupé jusqu'à ce jour par Klaus Ortner. Klaus Ortner est déjà membre du conseil de surveillance depuis 1998 et y a longtemps exercé les fonctions de président et de vice-président. Il continuera à assister PORR en tant que membre du conseil de surveillance grâce à sa longue expertise.

Iris Ortner a étudié l'ingénierie mécanique à l'EPF de Zurich et a obtenu un MBA à l'université privée d'économie Insead. En 2013, elle a repris le flambeau de son père Klaus Ortner en tant que directrice générale d'IGO Industries, un groupement d'entreprises technologiques opérant à l'échelle internationale. Elle dirige ainsi l'entreprise familiale en quatrième génération.

La famille Ortner est étroitement liée à PORR : Dans le cadre de son syndicat avec le groupe Strauss, le groupe IGO Industries détient une participation dans PORR et est donc un actionnaire principal de PORR.

Photo:



Iris Ortner, nouvelle présidente du conseil de surveillance de PORR © Hans Schubert

Le communiqué de presse, y compris les images haute résolution, peut être téléchargé dans le [PORR Newsroom](#).

À propos du groupe PORR

La force d'innovation pour des performances de pointe - c'est ce que représente PORR depuis plus de 155 ans. Avec environ 21 000 employés et un chiffre d'affaires lié à la production d'environ 6,6 milliards d'euros (exercice 2023), il est l'une des plus grandes entreprises de construction autrichiennes et fait partie des acteurs principaux en Europe. En tant que fournisseur de services complets, PORR propose toutes les prestations dans la construction de bâtiments, le génie civil et les infrastructures tout au long de la chaîne de valeur ajoutée. L'accent est mis sur les marchés domestiques autrichien, allemand, suisse, polonais, tchèque, slovaque et roumain. PORR est également présent sur certains marchés de projets internationaux comme la Norvège, le Royaume-Uni et le Qatar. L'action PORR est cotée sur le segment prime market de la Bourse de Vienne.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Melanie Manner

Porte-parole et relations avec les médias

PORR AG

T +43 50 626 5867

comms@porr-group.com

Tamara Weixelbaum

Responsable de la communication du groupe

PORR AG

T +43 50 626 1727

comms@porr-group.com